

Einmal Gold und zweimal Bronze für Zülpich

**Beim Kreiswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ konnte sich die Dorfgemeinschaft Bürvenich-Eppenich für den Landeswettbewerb qualifizieren
Außerdem wurden Schwerfen und Sinzenich mit Bronze ausgezeichnet**

Einmal Gold und zweimal Bronze - so lautet die Bilanz der Dörfer aus dem Stadtgebiet Zülpich beim diesjährigen Kreiswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“. Während Schwerfen und Sinzenich von der Bewertungskommission mit Bronze ausgezeichnet wurden, durfte sich die Dorfgemeinschaft Bürvenich-Eppenich über Gold und die damit verbundene Qualifikation für den Landeswettbewerb freuen.

„Sehr stolz und zufrieden habe ich die Kürung unserer Ortschaften zur Kenntnis genommen“, sagte Vizebürgermeister André Heinrichs, der die Stadt Zülpich bei der Siegerehrung im Rahmen der Herbsttagung des Kreisverbandes der Gartenbau- und Verschönerungsvereine Euskirchen in Gemünd vertreten hatte.



Gold für Bürvenich/Eppenich beim Kreiswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ - sehr zur Freude u.a. von Ortsvorsteher Jörg Körtgen (l.), Vizebürgermeister André Heinrichs (3.v.l.) und dem Vorsitzenden der Ortsgemeinschaft Bürvenich-Eppenich, Ludwig Foemer (r.).

Die Dorfgemeinschaft Bürvenich-Eppenich konnte die Jury durch ihren unermüdlichen Einsatz, Kreativität und einen bestehenden Zusammenhalt überzeugen. „Es ist ein Dorf, in dem die Menschen nicht nur nebeneinander leben, sondern miteinander arbeiten, um Großes zu erreichen“, heißt es in der Urteilsbegründung. Beispielhaft wurde das neue Dorfgemeinschaftshaus genannt. Um den Bau realisieren zu können, hatten sich Vereine, ortsansässige Firmen und engagierte Privatleute zusammengefunden. Mehr als 80 Helferinnen und Helfer zwischen zwölf und 70 Jahren investierten rund 8.500 Arbeitsstunden in den Bau, der zudem von etlichen örtlichen Betrieben professionell unterstützt wurde. „Dieses Haus ist nicht nur ein Gebäude, sondern ein Symbol für den Zusammenhalt und die Stärke der Dorfgemeinschaft“, so die Jury weiter.



Insgesamt gab es für die Ortschaften aus dem Stadtgebiet Zülpich beim diesjährigen Kreiswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ einmal Gold und zweimal Bronze. Gold ging an die Dorfgemeinschaft Bürvenich-Eppenich, Bronze an Schwerfen und Sinzenich.

Für Bürvenich/Eppenich ist es nach 2017 bereits die zweite Gold-Auszeichnung beim Kreiswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“. Beim Landeswettbewerb im Jahr 2018 wurde die Dorfgemeinschaft zudem mit Silber ausgezeichnet, ebenso beim Kreiswettbewerb im Jahr 2020. Der Landeswettbewerb, für den sich Bürvenich/Eppenich nun als Golddorf erneut qualifiziert hat, findet im kommenden Jahr statt.